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 НАЗНАЧЕНИЕ

ОТ ИНСПЕКТОРА ДО НАЧАЛЬНИКА
В ГИБДД – кадровые изменения. На пост начальника Государствен-

ной инспекции безопасности дорожного движения в Верхней Салде на-
значен майор полиции Леонид МАЙКОВ. 

Соответствующий приказ подписал начальник главного Управления 
ГИБДД по Свердловской области. 

Леонид Юрьевич родился в 1974 году в Верхней Салде. Службу в органах 
внутренних дел начал в 1997 году с должности инспектора дорожно-патруль-
ной службы. 

В 2005 году был назначен заместителем командира отдельного взвода 
дорожно-патрульной службы ГИБДД. 

До назначения на пост руководителя занимал должность командира от-
дельной роты ДПС ГИБДД отдела полиции «Верхнесалдинский».

Награждён медалями «За отличие в службе» 1, 2 и 3 степени, нагрудным 
знаком «За отличие в службе ГИБДД» 2 степени. 

Любое наше мнение форми-
руется путём простого сложения 
«за» и «против». Это уже матема-
тический расклад понятия «вы-
бор». А значит, наш собеседник, 
сотрудник НИИМаш, профессио-
нальный математик Николай ЕР-
МАКОВ – именно тот самый чело-
век, для которого слово «выбор» 
на некоторый период времени 
становится почти определяющим. 
И вот почему. Более 30 лет этот 
человек принимает самое непо-
средственное участие во всех из-
бирательных кампаниях, которые 
проходят на территории городско-
го округа Нижняя Салда, и холод-
ный математический расчёт здесь 
как нельзя кстати. 

– Николай Фёдорович, какое Вы 
дали бы определение слову «вы-
боры»?

– Это определение как осущест-
вление гражданских и конституцион-
ных прав уже дано законом. И мне 
остаётся с этим только согласиться.  

– С учётом того, что Ваша вы-
борная кампания проходит более 
30 лет, как изменилось отношение 
граждан к этому процессу?

– Меняется время, меняемся мы, 
меняются приоритеты… Но вот что 
хотелось бы отметить. Все мы под-
вержены эмоциональным всплескам 
в зависимости от той или иной по-
литической ситуации в стране. Эти 
эмоции очень ярко определяют ха-
рактер русского человека. Вспоми-
наю, с каким подъёмом и единоду-
шием во мнении проходили выборы 
первого Президента России Бориса 
Ельцина. Демократия, свобода, па-
триотизм! Я и сам тогда одним из 
первых примчался на избиратель-
ный участок, чтобы выразить своё 
«да» Борису Николаевичу. Сказать, 
что сегодня я об этом жалею, не могу. 
У каждого времени – свой выбор. 

– Как Вы думаете, кого можно 
считать героем своего времени?

– Того, кто оставался при своём 
мнении, несмотря на мнение пода-
вляющего большинства, и в конце 
концов оказался прав.     

– Нужно ли быть тем самым 
героем своего времени сегод-
ня, осуществляя руководство 
участковой избирательной комис- 
сией? 

– Не надо быть героем, достаточ-
но быть профессионалом. Трудно 
делать только то, что ты не умеешь 
делать. Я же надеюсь, что своё дело 
могу исполнять с математической 
точностью. 

– Николай Фёдорович, какой 
случай из Вашей практики пред-
седателя участковой избиратель-
ной комиссии запомнился больше 
остальных?

– Каждая избирательная кампания 
имеет свои особенные и интересные 
моменты. Но то, что произошло во 
время голосования на выборах депу-
татов в Государственную Думу Рос-
сийской Федерации второго созыва, 
останется в памяти навсегда. 

Представьте: избирательный уча-
сток в кинотеатре «Искра», идёт под-
счёт голосов избирателей и вдруг… 
гаснет свет. Члены избирательной 

комиссии – в шоке. Но включили фо-
нари, зажгли свечи… В такой «ин-
тимной» обстановке и проходил весь 
дальнейший процесс подведения ре-
зультатов выборов на участке. Это с 
учётом того, что в бюллетень были 
включены кандидаты более чем от 
40 партий, и он представлял собой 
большой лист формата А2. На столы 
бюллетени, конечно же, не помеща-
лись, пришлось раскладывать их на 
полу. 

– В чём особенность предстоя-
щей избирательной кампании?

– Есть хорошее студенческое вы-
ражение: «Самый трудный курс об-
учения тот, на котором ты сейчас 
находишься». Так и у нас – самые 
трудные выборы те, в которых тебе 
предстоит участвовать в ближайшее 
время.

Их сложность в том, что 18 сен-
тября пройдут выборы трёх уровней: 
федеральные, областные и местные. 
Избиратели Нижней Салды на участ-
ках получат по 5 бюллетеней, и это, 
конечно, усложняет порядок подсчё-
та голосов участковой комиссией.

Но для меня всё это, с точки зре-
ния математического расчёта, пред-
ставляется довольно простым. 

    
– Николай Фёдорович, мы всё 

говорим о политике. А как быть с 
известным выражением «Каждый 
выбирает по себе женщину, рели-
гию, дорогу»? 

– Моя дорога проходит, согласно 
основным жизненным принципам че-
ловека. Сказать, что я нахожусь на 
службе у политики или являюсь за-
коренелым блюстителем математи-
ческих раскладок, конечно же, нель-
зя. Всё взаимосвязано. Правда, есть 
один плюс в работе на избиратель-
ном участке: мы первыми узнаём 
имена тех, кто набрал больше всех 
голосов. Но это до поры до времени 
остаётся нашей профессиональной 
тайной.    

Александр НЕМЦОВ

 ИНТЕРВЬЮ ПО ПОВОДУ

ВЫБОР… ПРИ СВЕЧАХ


